



①ちびっこ赤石太鼓で息の合った太鼓演奏を披露する徳山聖母保育園の園児たち。観客から「かわいい！」と声援が飛んでいた ②毎年恒例、中部電力株の木工教室コーナーは子どもたちに大人気。小さな部品を組み合わせ、かわいらしい動物を作っていた女の子 ③「この器、わたしが作ったんです」とうれしそうに見せてくれたみどりの丘えまつの手作り陶芸品販売ブース ④こどもプレーゾーンでは、女の子がフライングディスクによる的当てに挑戦していた。目が真剣 ⑤空手とリズムダンスを組み合わせた演舞を楽しそうに披露する日本松涛連盟川根支部の子たち。段々速くなるリズムについていくのも大変そうだった

住民の 町産業

レーに感謝した歌、孫がおじいちゃんおばあちゃんに贈つたありがとうございました。心が温くなる歌の数々に、盛んに拍手が送られました。

飲食や物販のブースなど

飲食ブースでは、商工会や奥大井ふるさと特産振興会、農業経営振興会、川根手打ちそばの会、おじさんキッチン、茶手揉保存会などがブースを出店しました。旬の食材を使つた弁当や大根そば、ゆずを使つたマーマレード、やまめの塩焼き、自然薯などが所狭しと並び、多くの人が秋の味覚を堪能。どのブースも人だかりができるほどにぎわいを見せました。中には午前中で売り切れてしまうブースもあるほどの盛況ぶりでした

一段下の駐車場を利用した物販・体験ブースでは、中部電力㈱による流木教室やさゆり幼稚園のバザー、千年の学校が製作したベンチの展示・炭の販売、交通安全協会の敏捷性テスト、みどりの丘えまたの陶芸品販売などが軒を連

来場者は、深まりゆく秋を感じながら、所狭しと繰り広げられる多彩な催しを満喫しました。

の外では、食推協の会員たちが減塩みそ汁を振る舞い、来場者の心も体も温めました。

健康増進施設で開催

こどもプレーゾーンと称して、たちびつこの遊びのコーナーでは、フライングディスクによる的当てや、ピンポン球を使つたゲームなどが子どもたちに人気。一つのゲームをクリアするとスタンプを押してもらえるカードを手に、会場内を駆け回る子どもの姿が見られました。

⑥特設ステージでは静岡市町対抗駅伝競走大会の壮行会が開かれた ⑦飲食コーナーのおじさんキッチンブースでは手作りパウンドケーキを販売。またたく間に売り切れた ⑧ステージを見つめる来場者



送っていました。
午後は町民参加のコンサートを開催。事前募集していた「ありがとう」のメッセージが込められた歌詞が、4つのステキな曲となり、プロのシンガー村上由香さんの軽やかな歌声に乗せて会場内に響きました。

中学生の女の子がつづった感謝の歌、大家族が命のリ

特設ブースで数々の発表

this month **HighLight**

今月の注目 6

特設ステージで数々の発表